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欧阳夏丹：娶妻当娶夏丹
欧阳夏丹是央视经济频道《第一时间》的

主播，目前是《全景奥运》的主持人。这档90分
钟的节目及时梳理了当天的比赛信息，探讨热
点话题，播报奥运村发生的故事。欧阳夏丹坦
言自己从未主持过体育节目，并不怕观众挑刺，

“如果不懂装懂肯定逃不过观众的眼睛。通过
我与专业人士的沟通，以自己的角度阐述出来
就可以了”。她称自己仍延续在《第一时间》里
快人快语的风格，因为“比较明快，有激情，能够
表达出对体育的热爱”。

●观众声音：欧阳夏丹是奥运女主播中的
一匹黑马。“很喜欢夏丹干练的气质和亲切的笑
容，和白岩松动不动就忧国忧民的深沉比，她就
是一脸的喜气，看到她的笑容就感觉中国队今
天肯定又会拿金牌。”目前网上甚至出现了“嫁
人应嫁岩松，娶妻当娶夏丹”的幽默说法。

沈冰：看她主持就换台
因为主持2002年《你好，世界杯》栏目一夜

走红的沈冰复出体育荧屏，成为北京奥运会直
播的“总主持”。谈到自己担任的总主持，沈冰

告诉记者：“我是个螺丝钉，奥运项目非常多，我
们又有那么多频道给大家转播，可能很难有人
看全所有比赛，了解所有情况，所以我们都需要
分工，我只负责其中一部分。”沈冰称观众总拿
自己与上届世界杯相比较，但奥运会不能开玩
笑，不可能表现得太业余。

●观众声音：支持沈冰的观众称赞她有种
沉静的美，但主持节目的时候感觉语调太低沉
了，有时候还有点听不清说什么。而对沈冰目
前争议最大的就是说话“大舌头”。有观众在其
贴吧发帖称：“沈冰说话大舌头，我真是忍无可
忍了，翘舌音不像翘舌音，平舌音不像平舌音，
听着太难受，活受罪啊。”更有观众跟帖：“每次
一看她主持节目我就换台。”还有观众披露她把
NBA说成MBA，甚至出现了“1998年汉城奥运
会”的口误。“捷克选手为西班牙夺得一枚金牌
之类的话都能说出来，她是不是在睡觉啊。”

方琼：女版小崔大秀平民化
反应机敏并且富有亲和力的方琼，与刘建

宏、崔永元等一起主持《荣誉殿堂》。自称“体育
盲”的她因此恶补了很长时间的体育知识。与

名嘴崔永元搭档，方琼压力不小。面对幽默高
手小崔，方琼也会不动声色地展示自己的“琼式
幽默”，不时引来现场阵阵笑声，观众称她为奥
运荧屏上的“开心玫瑰”。

●观众声音：方琼幽默活泼的主持风格独
树一帜。有观众发帖称，节目中她像主妇看电视
一样，问的问题或关心的细节正是平常老百姓想问
的。“虽然觉得她体育知识有点贫乏，但也很有趣，
正展示了她多样化的一点。”但也有观众表示，《荣
誉殿堂》这样的节目，方琼在自己无法掌握的情况
下，应该让小崔来主导，把自己当配角。

胡紫薇：高调复出获关注
由十几个地方台联合打造的《奥运大中国》节

目的总主持人胡紫薇，还做了一档名叫《奥运
紫薇星》的网络视频脱口秀节目。对于“张斌
事件”之后的高调复出，她表示：“作为一个媒
体人，作为一个北京人，我希望能为奥运做点
事，不管什么方式都很高兴。”

●观众声音：《奥运紫薇星》一上线便有很高
的点击率，但是网友对她的主持评价却是褒贬
不一。有观众觉得，她主持的《奥运紫薇星》完

全是一个人的瞎聊，没有深度、没有独特的观
点。但是支持她的网友却表示，她能够站出来重新主
持节目，接受大家的评头论足，说明她很勇敢。

杨澜：保持一颗平常心
杨澜并不是一个体育迷，但这并不影响她做奥

运访谈节目《杨澜访谈录》。本届奥运会杨澜最
期待的比赛便是女排和男篮，她称这种团体性质
的比赛比较灵活多样，也较讲究团体精神和团体技
能。作为一个资深主持人，主持奥运节目杨澜并不
觉得压力很大。她说因为采访的对象大都比较年
轻，例如刘子歌这些人，他们之前没有太多报道，就
如一张白纸，等待你去发现他们。杨澜印象最深的
是对李宁的访谈，李宁说起1988年跳马失利之后，
国人的反应给运动员带来的刺激，李宁谈起以前的
这段酸楚，让杨澜很感慨。

●观众声音：杨澜的节目以内涵取胜，
吸引了一批成熟的观众。“一定天天看，只要有
澜姐的地方就一定有深度！”“这是一个很好的
互动节目，能够给观众带去别样的视角。”杨澜
以身份优势，拿到菲尔普斯、刘子歌的访谈，让
观众了解到冠军背后的内情。 萧青

奥运女主播主播 乱花乱花迷人眼迷人眼
五大奥运美女主播各有特色各有特色 沈冰语调低沈冰语调低沉引发网友争议沉引发网友争议

奥运会正进行得如火如荼，各大电视
台的收视热战正酣。为成为今夏最火的
奥运节目，各大电视台纷纷推出美女主
播。从鸟巢到水立方再到演播间，关于赛
事的报道，随时会出现她们的身影：欧阳夏
丹、沈冰、方琼、胡紫薇……当年沈冰凭借
主播世界杯一炮走红，如今奥运会虽然尚
未让哪位女主播暴红，但也赚足了观众眼
球，并引发了各种评论。 杨澜 欧阳夏丹
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